

LG-Jugendschau am 12.07.2025 in der OG Dormitz – ein voller Erfolg!

Unsere LG-Jugendschau fand am 12. Juli 2025 auf dem schönen Vereinsgelände der OG Dormitz statt – und wir freuen uns, dass wir die magische Marke von 50 Meldungen knacken konnten: 53 Hunde wurden gemeldet!

Ein herzliches Dankeschön geht an die 11 engagierten jugendlichen Hundeführer, die diese gelungene Veranstaltung erst möglich gemacht haben. Mit Professionalität, Fairness, Souveränität und großer Freude führten sie die Hunde vor und trugen so maßgeblich zur tollen Atmosphäre bei.

Auch das Wetter spielte mit und sorgte für optimale Bedingungen auf dem Platz. Die Schau war hervorragend organisiert, sodass sich alle Teilnehmer – Jugendliche, Hundebesitzer, Zuschauer und auch unsere beiden Richter der LG Bayern-Nord, Erich Bösl und Marco Oßmann – rundum wohlfühlten.

Ein großes Dankeschön an alle, die zum Gelingen dieses schönen Tages beigetragen haben!

Adriana Wittmann

Hier findet ihr ein paar Eindrücke von der LG Jugendschau:



















